



Bayr. Verdienstorden für Anton Häßelsperger

Beitrag

Anton Häßelsperger, Herausgeber und Redakteur der Samerberger Nachrichten, erhält den Bayerischen Verdienstorden.

„Anton Häßelsperger aus Prien am Chiemsee ist ein leidenschaftlicher Trachtler und langjähriges Mitglied des Bayerischen Trachtenverbands. Sein vorbildliches Engagement in der Öffentlichkeits- und Pressearbeit ermöglicht es vielen Menschen, tiefere Einblicke in das bayerische Brauchtum zu gewinnen. Durch seine Begleitung bei wichtigen Veranstaltungen trägt er maßgeblich zur Vermittlung der kulturellen und historischen Werte unserer Trachten bei. Häßelsperger ist ein wertvoller Botschafter der geliebten Kultur unseres Freistaats.“

Laudatio der Bayerischen Staatskanzlei



München, 11.07.2024: Verleihung Bayerischer Verdienstorden. Ministerpräsident Markus Söder.

Bayerischer Verdienstorden

Der Bayerische Verdienstorden wird seit 1957 jedes Jahr als Zeichen ehrender und dankbarer Anerkennung für hervorragende Verdienste um den Freistaat Bayern und das bayerische Volk vom Ministerpräsidenten verliehen.

Er symbolisiert den herausragenden Einsatz und das außerordentliche Engagement der Bürger im Freistaat für das Gemeinwesen.

Fotos: Bayerische Staatskanzlei

München, 11.07.2024: Verleihung Bayerischer Verdienstorden.



Ministerpräsident Markus Söder. Foto: Lukas Barth-Tuttas

München, 11.07.2024, Verleihung
Bayerischer Verdienstorden.



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus





Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Anton HÄtzelsperger
2. Bayerischer Verdienstorden
3. Bayern
4. Laudatio
5. MÄnchen